第93回 番組審議会 議事録

◆開催日時 2018年4月25日(火) 12:00~13:30

◆開催場所 ㈱キャッチネットワーク 特別応接室

◆出席者

<委員>

碧南市: 荒井 秋男委員長、岩月 秀子委員 安城市: 中根 敬子委員、加藤 康彦委員 高浜市: 神谷 巧委員、山本 衣江委員 知立市: 山中 邦康副委員長、村井 慶子委員

<エフエムキャッチ>

代表取締役社長 森 雅博、代表取締役専務 松永 光司、局長 松本 勉稔、リーダー 勅使河原 正直

◆欠席者

<委員>

刈谷市: 内藤 史成委員、柘植 文子委員

◆議事内容

議題1 番組審議

「 Pitch Morning Blend 」についての意見交換

<局より委員へ>

番組コンセプトは、一日に必要な情報と元気を届ける"スーパー・インフォメーション・プログラム"。番組内容は、平日の朝、忙しい時間を過ごしているサラリーマン・OL・主婦に向け、地域の出来事・天気予報・交通情報・ビジネスニュースなどのリアルタイムな情報。また、その日の会話に困らない程度のちょっとした話題を提供します。通勤時間を意識した、前半7時~9時と、忙しい朝の時間を終え一息つける方向けに、ゆったりとした音楽と生活の話題を散りばめた、後半9時~11時をプログラムしています。

<委員からの意見>

- パーソナリティが爽やかで、聴きやすかった。
- 流れる局にはクラシックもあり、ゆったりと時間が過ぎた。
- ・地域の情報も、内容が豊富で役に立つものが多かった。
- ・テンポも良く聴きやすく、情報量もたくさんあって朝には良かった。
- ・ピッチスポットの紹介は、番組の流れから少し違和感があった。
- ・地域密着として交通情報がもう少し多いと良いかもしれないと感じた。
- ・朝の時間、家事をしながら聴いていたが、ながら聴取には良かった。
- ・交通情報が多かったので、番組の途中から聞いた人にもわかりやすと思った。
- クラシックは、朝の雰囲気には合わないかなとおもった。
- ・全国の情報もあるが、地域の放送局なので、地域の情報に特化したほうが良いのではないか。
- 情報量は多いと感じたが、リスナーが求めている情報なのかが気になった。

<局から>

今日の審議では、本番組の理解はいただけたと思います。今後、更に番組品質向上に努めて まいります。

議題2 その他について

・スマートフォンのアプリを聴きながら、トレーニングを始めました。もっと広めたいと思いました。 →ダウンロードは 20,000 件を超えました。 更なる拡大に努めます。

事務局から

次回日程 2018年6月19日(水)12:00~13:30

意見交換番組:「Pitch HAPPY 市場」

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、 より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。

以上